



Las nuevas aulas se construirían en el espacio que hay sobre la cafetería. :: CRÓNICA

# Económicas proyecta obras de ampliación ante la falta de aulas

La facultad está al límite de su capacidad y algunas clases y despachos se han ubicado en otro edificio

:: ELENA CAMPOS

**MÁLAGA.** El edificio de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga se ha quedado pequeño. El centro de El Ejido arrastra problemas de capacidad desde hace años, pero la implantación de nuevos títulos de grado y posgrado, con el consiguiente aumento de alumnos, ha obli-

gado a sus responsables a plantearse acometer obras de ampliación para solucionar el problema antes de que la situación sea crítica.

Actualmente el centro tiene más de 4.000 alumnos matriculados en sus diferentes titulaciones de grado, másteres y los cursos sueltos que quedan de las antiguas licenciaturas. Para el año que viene está

previsto que este número se incremente, ya que se formarán grupos nuevos para los títulos de máster que Económicas pretende implantar a partir del próximo curso.

De momento, los alumnos que se esperan para los nuevos títulos no tienen sitio y la solución a corto plazo que se plantea a la facultad es llevar a cabo unas obras de am-

pliación para aumentar la capacidad de las instalaciones actuales. La reforma que hay proyectada prevé darle uso al espacio que queda sin construir sobre la cubierta de la cafetería, a falta de comprobar que los cimientos de esa zona son capaces de soportar la obra. Si se garantiza la viabilidad estructural, se construirían dos nuevas aulas en

un piso superior a la cafetería, con capacidad para acoger a un centenar de nuevos alumnos.

La intención de decanato es que la obra esté terminada ya para el próximo curso. Antes de eso, será necesaria la aprobación del vicerrectorado de Infraestructuras y garantizar la financiación necesaria.

Mientras tanto, algunos grupos de grado se encuentran masificados ante la imposibilidad de formar nuevos grupos. El hecho de que la planificación académica de los másteres permita un horario más flexible también ha faci-

litado las cosas. Los horarios de posgrado a menudo permiten organizar las clases en fin de semana, cuando las aulas de la facultad están más vacías y no hay problemas de espacio. Hasta ahora no se han dado situaciones extremas, pero si hubiese algún imprevisto que dejara inutilizable alguna de las aulas en las que se imparten los grados, la realidad es que no habría espacio para reubicarlos.

Para el próximo año está previsto que se implanten tres nuevas titulaciones de posgrado. Uno en Auditoría, otro en Instrumentos y técnicas de análisis económico y empresarial y el Máster en Ciencias actuariales y financieras. Este último, que sustituirá a la ya extinta licenciatura en la especialidad, iba a arrancar en el presente curso, pero el retraso en la aprobación final del nuevo programa ha demorado su inicio hasta septiembre de 2014.

Hasta ahora, la Facultad de Económicas ha resuelto su problema de capacidad reubicando a algunos grupos, e incluso a personal docente, en edificios cercanos en el campus de El Ejido. Actualmente se utilizan tres aulas y seis despachos para profesores del Edificio de Usos Múltiples, antigua sede de Magisterio e Industriales, que se encuentra enfrente de la facultad.

El problema es que las aulas son demasiado pequeñas para grupos de grado y sólo sirven para ubicar a grupos reducidos, como el de alumnos del título propio de la Universidad de Málaga de Experto en asesoramiento fiscal y contable de empresas, que se imparte allí.